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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

На Диксоне отметили 70-летие обороны острова  
 27 августа жители таймырского посёлка Диксон отметили 70-летие обороны острова от 

атаки немецкого линкора и почтили память погибших моряков. Об этом сообщили в пресс-
службе районной администрации. 

В 11:00 у обелиска славы защитникам Диксона состоялся памятный митинг, участники 
которого минутой молчания почтили память героев, погибших в бою с фашистским линкором 
«Адмирал Шеер». На митинг собрались почти все жители заполярного посёлка, которые 
возложили живые цветы к подножию монумента. У места потопления катера «Александр 
Сибиряков», вступившего в неравный бой с вражеским крейсером, на воду были спущены 
памятные венки и свечи. 

Программа торжественных мероприятий, посвящённых 70-летию обороны Диксона, 
завершилась тематическим вечером «Помним». Со сцены звучали торжественные речи в 
память героев-моряков, зрителям была представлена театрализованная постановка по 
мотивам боевых действий. В памятном концерте приняли участие самодеятельные 
коллективы учреждений и предприятий Диксона. 

«Красноярский краевой портал» 
 

Таймырская командировка депутатов  
В сентябре большая группа депутатов краевого парламента совершит рабочую поездку 

на Таймыр. 11 сентября в Дудинке пройдет совместное заседание секции по вопросам 
социально-экономического развития села Координационного совета Ассоциации по 
взаимодействию представительных органов государственной власти и местного 
самоуправления края, комитета по делам села и агропромышленной политике, комитета по 
делам Севера и коренных малочисленных народов Законодательного Собрания края. 

Вот что сообщил депутат Законодательного Собрания Валерий Вэнго: «Сейчас 
нахожусь в Дудинке. Видно, что местные жители возлагают определенные надежды на 
приезд депутатов Законодательного Собрания. Запланированы встречи не только с 
местными чиновниками, но и с преподавателями школ, врачами и оленеводами. В Дудинке и 
Норильске парламентарии посетят цеха предприятий, которые занимаются переработкой 
рыбы и мяса оленей. 11 сентября в Дудинке будут рассмотрены вопросы развития домашнего 
оленеводства, а также государственная поддержка рыбного и охотничьего промыслов. Надо 
понимать, что такая помощь со стороны государства создает рабочие места на Севере и 
снижает социальную напряженность. Надеюсь, что итоги и решения предстоящего заседания 
будут отражены во время рассмотрения краевого бюджета на 2013 год». 

«Законодательное Собрание Красноярского края» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Состояние домов в Дудинке проверяют комиссионно 

В Дудинке завершается плановое комиссионное обследование городского жилищного 
фонда. Помимо специалистов комитета ЖКХ Администрации города, в этой работе 
принимают участие представители ЖЭУ, технического отдела, ПЭТС ОАО «Таймырбыт». 
Цель комиссионного обследования заключается в оценке готовности жилых домов к 
эксплуатации в зимний период, в том числе исправность состояния наружных дверей, 
оконных заполнений лестничных клеток, дверей выхода на кровлю, изоляции трубопроводов.  

В настоящее время обследовано 114 из 129-ти многоквартирных домов. Основные 
недостатки, зафиксированные актами в ходе проверки: повреждение теплоизоляции труб 
тепловодоснабжения в тамбурах подъездов, отсутствие остекления наружной нитки 
лестничных клеток. Обслуживающей организации сотрудниками отдела управления 
жилищным фондом рекомендовано устранить неисправности до наступления отрицательных 
температур наружного воздуха.  
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У дудинской библиотеки появился новый фасад  
В понедельник, 20 августа красноярской фирмой ООО «СтройТэк24» были завершены 

работы по облицовке фасада здания центральной библиотеки Дудинской ЦБС, 
продолжавшиеся около двух месяцев. В соответствии с проектом, выполненном еще одной 
красноярской фирмой ООО «КраспанМонтаж», для производства вентилируемой монтажной 
системы использовались фиброцементные панели производства Японии двух оттенков 
коричневого цвета и фасадной плиты «Керамогранит». 

Помимо облицовки фасада подрядчиком был выполнен монтаж оцинкованных кованых 
изделий, изготовленных специалистами ООО «Мир кованых изделий». Речь идет о перилах, 
надписи «Центральная библиотека», декоративных фонарях и стилизованном изображении 
раскрытой книги, установленном рядом с входом в здание. 

Финансирование ремонтных работ производилось за счет средств Администрации 
города Дудинки и составило более двух миллионов двухсот тысяч рублей. 

«Красноярский краевой портал» 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Запуск отопления начнется в Норильске на этой неделе 
В Талнахе и Центральном районе Норильска началась промывка магистральных 

теплосетей. Она продлится до 31 августа. 
 С 20 августа проходит промывка в Кайеркане.  
 Запуск отопления начнется с 31 августа и продлится до 10 сентября. Такие сроки были 

озвучены на последнем общегородском планерочном совещании при главе Норильска. 
 Как ранее сообщалось, на реализацию мероприятий предусмотрено 37,4 млн. руб. из 

средств местного бюджета. 
"Таймырский Телеграф" 

 
В Норильске прошли учения МЧС  

В Норильске в рамках международной научно-практической конференции по 
предупреждению и ликвидации ЧС в Арктике прошли комплексные учения и смотр аварийно-
спасательной техники. Об этом сообщили в пресс-службе городской администрации. 

В комплексных учениях приняли участие отряд Центроспас МЧС России, Национальный 
центр управления в кризисных ситуациях, авиация МЧС России, Сибирский региональный 
центр МЧС России, Главное управление МЧС России по Красноярскому краю, 7-й отряд ФПС 
по Красноярскому краю, Дудинский арктический поисково-спасательный отряд МЧС России и 
Аварийно-спасательный отряд экстренного реагирования МКУ «Служба спасения» города 
Норильска. 

Первым этапом комплексных учений была высадка десанта аэромобильной группы отряда 
Центроспас в районе кислородной станции Надеждинского металлургического завода. Две 
группы парашютистов по семь человек каждая успешно десантировались с высоты 1200 
метров. Вторая часть учений — смотр аварийно-спасательной техники. Мероприятие прошло 
на площадке рудника «Октябрьский». Помимо различной техники и оборудования, которая 
имеется на вооружении норильской и таймырской служб спасения, Заполярного филиала 
«Норильского никеля», ОФПС-7 и других спецслужб, здесь был развёрнут аэромобильный 
госпиталь Центроспаса, оснащённый всем необходимым для оказания помощи в 
чрезвычайных ситуациях. Аналогичный комплекс был задействован для оказания помощи 
жителям Крымска, пострадавшим от наводнения в июле текущего года. 

Ознакомиться с выставкой спецтехники могли все желающие, для чего были организованы 
бесплатные автобусные маршруты. 

«Красноярский краевой портал» 
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4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

Путин наградил горняков "Норильского никеля"  
Четверым сотрудникам ОАО "ГМК «Норильский никель" присвоено звание "Заслуженный 

шахтер Российской Федерации". Указ об этом подписал глава российского государства 
Владимир Путин.  

А в  рамках телемоста, проведенного в преддверии Дня шахтера, президент Владимир 
Путин лично поздравил норильских горняков с праздником. 

"Это без преувеличения праздник настоящих тружеников, сильных, смелых людей, которые 
всегда подставят плечо в трудное время и на которых можно положиться. Шахтёры, горняки  
это действительно люди крепкой, проверенной породы. Ваш труд рождает и закаляет 
характер, силу духа, достоинство рабочего человека, порождает гордость за свою 
профессию, традиции настоящего братства, традиции, которые живут в горняцких династиях 
и передаются из поколения в поколение", - отметил Путин.  

Руководство Компании присоединяется к поздравлениям высшего руководства страны и 
желает дальнейших успехов своим сотрудникам, - подчеркнули в пресс-службе ГМК.  

Добавим, что развитие сырьевой базы в настоящий момент является одним из 
приоритетов ГМК "Норильский никель". Компания заботится о безопасности своих 
работников, постоянно внедряя новые технологии на действующие объекты горного 
комплекса. Инвестиции в эту сферу растут с каждым годом, причем, очень значительно. В 
2011 году на развитие минерально-сырьевого комплекса (МСК) было направлено 13 млрд. 
рублей, в 2012 году - 17,7 млрд. рублей. Всего до 2016 года на эти цели планируется 
потратить около 120 млрд. рублей. 

Значительные инвестиции в горно-рудную отрасль на Таймыре решают не только  задачу 
развития высокоэффективного  производства и создания рабочих мест, но и вносят свой 
весомый вклад в укрепление российского присутствия в Артике, национальную безопасность 
и стабильное социально-экономическое развитие регионов Крайнего Севера. 

ИА Пресс-Лайн 
5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Тарифы на коммунальные услуги в Красноярском крае не вырастут до июля 2013 года  

В ближайшее время красноярцам не стоит бояться роста тарифов на коммунальные 
услуги. Об этом журналистам на пресс-конференции рассказала заместитель министра ЖКХ 
Красноярского края Нина Авдеева. 

Напомним, в прошлом месяце по всей России тарифы на коммунальные услуги были 
проиндексированы на 12 %. При этом, индексация должна была произойти, как часто бывало 
прежде, с 1 января, однако фактически стоимость коммунальных услуг возросла с 1 июля. 

«С прошлого года по решению Правительства России тарифы утверждаются в 
соответствии с календарной разбивкой как для жителей города, так и для 
ресурсоснабжающих организаций, которые обеспечивают нам тепло, водоснабжение и 
водоотведение, — пояснила замминистра. — Поэтому с 1 января по 1 июля роста тарифов не 
было. Тарифы были изменены именно 1 июля 2012 года. Кроме того, год назад приказом 
министерства с календарной разбивкой был установлен предельный индекс роста оплаты 
услуг населением. В соответствии с этим документом тарифы также выросли на 12% по 
сравнению с прошлым годом». 

По словам Авдеевой, в 2013 году коммунальщики не планируют пересматривать тарифы 
до 1 июля. «Это сделано, для того чтобы научиться управлять инфляцией. И опыт первого 
полугодия доказывает, что эксперимент удался. Расчётный уровень инфляции был в два раза 
ниже в первой половине года, чем в предыдущие годы». 

Платёжки с новыми суммами уже получили жители Красноярского края. В случае если рост 
суммы в счетах превысил 12%, жителям необходимо обратиться в управляющую компанию. 
Кроме того, разъяснить и проконтролировать ситуацию могут в городской или районной 
администрации. 

«Красноярский краевой портал» 
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С 1 октября повысится зарплата учителей и педагогических работников 
 Губернатор края Лев Кузнецов выступил на августовском педагогическом совете "Новые 
стандарты и оценка качества образования", который традиционно проходит в краевом центре 
в канун нового учебного года. 

Отметим, с докладом о новых направлениях и задачах по развитию образования Лев 
Кузнецов перед краевыми учителями выступает ежегодно. На этот раз доклад был посвящён 
повышению уровня открытости школ, качества образования и обеспечению безопасности 
детей. Губернатор поставил ряд задач, а также заявил о грядущем повышении заработной 
платы учителей и педагогических работников (логопедов, дефектологов и т.п.). Лев Кузнецов 
сообщил, что принял решение с 1 октября повысить фонд оплаты труда в школах для 
учителей на 20 %, а для педагогических работников – на 30 %. 

"Таким образом, средняя учительская зарплата в крае достигнет средней заработной 
платы в краевой экономике по состоянию на сегодняшний момент. Зарплата педагогических 
работников школ существенно вырастет. Это соответствует тем задачам, которые поставил 
перед нами Президент страны Владимир Путин", – сказал Губернатор. 

«Красноярский край» 
 

В Красноярском крае 100% школ признаны пожаробезопасными  
Накануне нового учебного года госпожарнадзором МЧС все 1157 школ Красноярского края 

допущены к приему детей. 
В ходе приемки в первую очередь сотрудники МЧС обращали внимание на соответствие 

эвакуационных путей и выходов требованиям пожарной безопасности, исправности систем 
автоматической пожарной сигнализации и систем оповещения людей о пожаре, а так же 
огнетушителей и планов эвакуации. 

На сегодняшний день автоматической пожарной сигнализацией оборудовано 100% 
муниципальных и областных образовательных учреждений, сообщили в МЧС по краю. 

ИА Пресс-Лайн 
 
В "Единой России" назвали митинг "Белых лент" в Красноярске "политическим 
цирком"  

Акция "Белых лент" в Красноярске фактически провалилась, и выглядела не более, чем как 
попытка привлечь внимание к оппозиционерам не реальной программой, а политическим шоу.  

 Об этом заявил вице-спикер Горсовета Красноярска, член президиума краевого 
политсовета "Единой России" Алексей Додатко.  

 "На мой взгляд, мероприятие фактически превратили в некий набор PR-акций и поэтому 
потеряли массовую поддержку. Нельзя заменить политическим цирком внятную программу 
видения будущего. Нельзя только говорить, что тебе не нравится и не говорить, как должно 
быть. Люди пытаются привлечь к себе внимание политическим шоу. То, что именно так 
прошел старт всероссийского пробега - это не только следствие плохой погоды, но и 
проблемы организации", - сказал Додатко.  

Отметим, что, по данным полиции, оппозиционный митинг собрал всего 30 человек, сами 
организаторы называют цифры в диапазоне от 70 до 120 человек. Акция в Красноярске была 
приурочена к началу автопробега "Белых лент" "Сибирь-Москва". Правда, из широко 
известных персон в краевой центр приехал только "справедливоросс" Илья Пономарев. В 
Красноярске пробег поддержали экс-кандидат в мэры от КПРФ Михаил Осколков и 
представитель "Солидарности" Денис Стяжкин. Финиширует пробег 15 сентября в Москве - к 
началу массовой акции в столице "Марш миллионов". 

ИА Пресс-Лайн 
 

6.  СМИ О РОССИИ   
 

Медведев утвердил концепцию "российской общественной инициативы" 
Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев утвердил концепцию "российской общественной 

инициативы". Текст документа размещен на сайте правительства. 
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Концепция предусматривает создание условий для публичного представления 
предложений россиян по усовершенствованию российского законодательства с 
использованием сайта в Интернете. После этого идеи, которые получили поддержку не менее 
100 тыс. граждан в течение года, рассматривают в правительстве страны. В обсуждении 
предложений будут принимать участие эксперты, члены Федерального собрания и 
представители бизнес-сообщества. 

В документе подчеркивается, что "следует ограничить возможность применения механизма 
"российской общественной инициативы" по вопросам, которые не могут выноситься на 
референдум". 

Предложения нельзя оставлять анонимам. При этом инициатор предложения, получивший 
отказ в размещении его предложения для голосования, может повторно представить 
указанное предложение для размещения с использованием специализированного ресурса 
после устранения указанных оператором несоответствий. 

  Росбалт 
      

Путин отбирает национальный вопрос у оппозиции 
Совет по межнациональным отношениям под председательством Владимира Путина 

выдал почти те же рецепты борьбы с ксенофобией, что и Госсовет в феврале 2011 г. Но 
теперь у власти новая задача: не допустить использования острой темы в протестном 
движении 

В пятницу в Саранске президент Путин провел первое заседание созданного в июне 
Совета по межнациональным отношениям. В дальнейшем он будет работать в формате 
рабочих групп по пяти стратегическим направлениям, определенным президентом. По 
мнению Путина, чтобы улучшить межнациональный климат в стране, необходимо укреплять 
мнение о России как уникальной мировой цивилизации, которая бережет этнокультурное 
многообразие. Второй задачей совета станет укрепление единства многонационального 
народа, где никто не поражен в правах. Члены совета смогут проводить экспертизу 
нормативных актов и сами их разрабатывать. 

Целью еще двух комиссий станут предотвращение межэтнических конфликтов и создание 
системы интеграции мигрантов (внешних и внутренних). Президент отметил: за такими 
конфликтами зачастую стоит безответственность чиновников и бездействие 
правоохранителей. Таким образом он дал понять: теперь при расследовании аналогичных 
Кондопоге или Манежке дел будут выявлять, насколько грамотно велась миграционная 
политика и не было ли криминала в действиях полиции, пояснил чиновник Кремля. 
Руководство впервые обозначило новый поворот в миграционной политике: не бороться с 
мигрантами, а грамотно адаптировать к жизни в России, отмечает чиновник. 

Участники совещания предложили наказывать высших госчиновников за 
националистические заявления, разрабатывать поведенческие памятки для въезжающих в 
Россию и облегчить их детям доступ в российские школы и детсады, разработать 
специальные обучающие толерантности программы для школьников и чиновников, 
восстановить финансирование профильной ФЦП, которое правительство Путина за четыре 
года сократило с 80 млн руб. до нуля. Первых итогов работы совета Путин ждет уже к концу 
года — в виде текста государственной стратегии. 

Все это в той или иной форме предлагалось на заседании Госсовета в Москве и 
президиума Госсовета в Уфе зимой 2010-2011 гг.: эта тема вышла на президентский уровень 
после беспорядков на Манежной площади. По итогам Госсовета появилась 
специализированная правительственная комиссия во главе с вице-премьером Дмитрием 
Козаком. 

Создание отдельного органа (президентского совета) с привлечением общественников, а 
не чиновников — вот гарантия того, что решение межнациональных проблем выйдет на 
новый уровень, считает один из участников совещания. Впрочем, сейчас, по его мнению, 
администрация президента преследует более локальную задачу: не допустить того, чтобы 
оппозиция, пытающаяся перенести московский протест в регионы, использовала этот мотив 
для политической дестабилизации ситуации. Путин на совещании об этом сказал фактически 
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открытым текстом, отмечает участник заседания. Ранее чиновники администрации 
неоднократно отмечали: одной из самых активных сил протестного движения являются 
националисты. 

«Ведомости» 
 

У Владимира Путина выросло бремя ответственности. Граждане поняли, что президент 
отвечает не только за достижения страны. 

Впервые за 12 лет число граждан, которые считают, что именно Владимир Путин несет 
ответственность за проблемы России, превысило 50%. По данным социологов "Левада-
центра", механизм, при котором все заслуги приписываются первому лицу, а ответственность 
— более мелким чиновникам, дает сбой. Вместе с тем рекордных 45% достигло число 
граждан, считающих "Единую Россию" "партией жуликов и воров". Власть уже подстраивается 
под новую ситуацию, считают эксперты.  

Как показывают ежегодные опросы "Левада-центра", россияне приписывают заслуги за 
успехи России в первую очередь Владимиру Путину (от 42% до 62% в разные годы) и только 
потом правительству (12-30%), губернаторам (2-11%), а в последние годы — Дмитрию 
Медведеву (11-33%). При ответе на вопрос о том, кто "несет основную ответственность за 
проблемы в стране и рост стоимости жизни", на протяжении путинского правления 
наблюдалась другая тенденция. Виновным назначали прежде всего кабинет министров (30-
49%), потом Владимира Путина (18-31%), региональные власти (7-19%). В последние годы 
ответственность перешла и на Дмитрия Медведева.  

Теперь же распределение ответственности серьезно изменилось. По результатам опроса, 
который проведен в августе, 51% опрошенных указали именно Владимира Путина как 
человека, который несет ответственность "за проблемы в стране". И только потом граждане 
вспоминали про правительство (31%), Дмитрия Медведева (19%), губернаторов и местные 
власти (12%). Профессор факультета социологии ВШЭ Александр Демидов называет две 
основные причины: ставшую очевидной для граждан "концентрацию власти" в руках 
Владимира Путина, а также усиление критического отношения к власти.  

Спустя 12 лет после прихода Владимира Путина к власти "общество перестало жить 
надеждами", заявил "Ъ" заместитель директора "Левада-центра" Алексей Гражданкин. 
"Пришло время спрашивать за то, что происходит в стране без оглядок на 90-е. 
Соответственно, любые проблемы, которые будут встречаться в будущем, будут связываться 
не с именами третьих лиц, а с именем Путина. Реакция общества будет гораздо жестче 
связываться с оценкой его деятельности",— уверен социолог.  

"Власть понимает вызов и готовит ответ",— заявил "Ъ" гендиректор Агентства 
политических и экономических коммуникаций, член Общественной палаты Дмитрий Орлов. 
Чтобы не было одной точки "системной ответственности за происходящее", принимаются 
"меры распределения ответственности по разным уровням системы власти и ветвям власти". 
К таким мерам Дмитрий Орлов причисляет и децентрализацию, и выборность губернаторов, 
которая "будет означать большую ответственность региональной власти".  

Примечательно, что у "Единой Россией", которую до мая этого года возглавлял Владимир 
Путин, сохранился ярлык "партии жуликов и воров". В декабре 2011 года, когда начались 
протесты против фальсификации выборов в Госдуму, с этим тезисом соглашались 37% 
респондентов "Левада-центра", 46% "партией жуликов и воров" единороссов еще не считали. 
В июне наступил перелом: число граждан, которые считают, что "Единая Россия" — это 
"партия жуликов и воров", превысило на 2% количество респондентов, которые не согласны с 
таким мнением (42% против 40%). Теперь нелестная для "Единой России" точка зрения 
только закрепилась: в августе 45% опрошенных назвали ее "партией жуликов и воров" (15% 
респондентов "определенно согласны", а 30% — "скорее согласны") и 42% выразили 
несогласие (12% и 30% соответственно). Так же скептически граждане относятся и к власти в 
целом.  

Правда, "масса населения" считает, что в России "всегда воровали" и если кто-то сменит 
действующую власть, то тоже будет воровать, отмечает Алексей Гражданкин. Поэтому на 
электоральных предпочтениях это не сказывается. "То, что "Единая Россия" является 
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"партией жуликов и воров", не значит, что ее оппоненты все в белом. Для рядового 
избирателя жуликами и ворами являются все политики, и когда на выборах одни жулики 
сталкиваются с другими жуликами, они голосуют за жуликов, от которых больше проку",— 
объяснил эксперт. "В "Единой России" состоит большая часть бюрократии, поэтому 
неудивительно, что любой откровенно негативный штамп, в том числе этот, для партии 
власти становится органичным",— добавил господин Орлов. Но сейчас ""Единая Россия" — 
это партия, на которую делает ставку власть, хотя в перспективе система будет более 
дифференцированна". 

«Коммерсантъ» 
 

"ЕР" решила наказывать чиновников штрафами за бюрократические проволочки 
Депутаты Госдумы от партии "Единая Россия" уже осенью намерены внести на 

рассмотрение законопроект, ужесточающий ответственность чиновников за затягивание 
рассмотрений обращений граждан. Среди санкций, предусмотренных документом, значатся 
выговоры, штрафы и увольнение без права восстановления на госслсужбе, пишут сегодня 
"Известия".  

"Чиновник обязан что-то сделать, а если не делает, то за это не несет никакой 
ответственности. Он отвечает только за ошибку, а за то, что он не исполняет обязанности или 
затягивает решение вопросов, пока не предусмотрено никакого наказания. В то время как 
наши граждане страшно мучаются из-за бюрократии", - рассказал изданию автор 
законопроекта, парламентарий Анатолий Карпов. Депутат уверен, что предложенный 
законопроект "вправит мозг многим чиновникам".  

По словам А.Карпова, первым сигналом для депутата станет предупреждение, вторым 
знаком — последнее предупреждение, а затем последует увольнение. "В законе также будет 
прописано, в каких случаях на какой срок чиновники будут лишаться права работать на 
государственных должностях", - отметил автор инициативы.  

Представители других фракций положительно оценили предложение. По словам депутата 
Госдумы от фракции "Справедливая Россия" Александра Агеева, необходимо усиливать 
контроль за деятельностью представителей исполнительной ветви власти. По мнению 
"эсера", наказывать нужно не только за бюрократизм, но и за ангажированность, 
лоббирование чьих-либо интересов.  

В то же время эксперты полагают, что спешить с законом не стоит. Так, по словам 
советника Института современного развития Никиты Масленникова, для начала необходимо 
провести инвентаризацию госуслуг и установить сроки, в которые они должны быть 
исполнены. "Это очень важно с точки зрения реализации проекта электронного 
правительства. И только после этого можно вводить различного рода санкции", - полагает 
эксперт.  

Стоит напомнить, что нормативы и сроки ответа чиновников на обращения, заявления и 
жалобы граждан четко прописаны в Конституции РФ, а также содержатся в регламенте "О 
госслужбе", в положениях соответствующих министерств и ведомств.  

А пока в Госдуме только обсуждают возможность борьбы с бюрократией на местах, мэр 
Москвы Сергей Собянин уже распорядился наказывать рублем нерадивых глав управ 
районов, не соблюдающих сроки реагирования на обращения столичный жителей. Как заявил 
градоначальник в ходе заседания, главы управ районов, признанных лидерами по числу 
жалоб по срокам или отпискам, будут автоматически лишены премий. 

РБК daily 
 

Экономисты предсказали дальнейший рост инфляции в России 
В ближайшие полтора года темп роста инфляции в России может ускориться на 1,9%. 

Экономисты Goldman Sachs связывают это с существенным подорожанием сырья и 
сельхозпродукции на мировом рынке в последние несколько месяцев. Об этом 25 августа 
сообщает агентство Reuters. 

Эксперты прогнозируют рост цен в России на 0,4%, объясняя такое положение вещей 
шоком на сырьевых рынках, а также высокой зависимостью российской экономики от внешних 
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факторов. В своих расчетах они опирались на индексы S&P GSCI для сельскохозяйственных 
культур и сырьевых товаров, отмечая, что в последнее время они выросли более чем на 35 и 
16% соответственно. 

Согласно оценке МЭР, инфляция по итогам 2012 года может составить 7%, тогда как ранее 
она прогнозировалась не выше 5-6%. По данным Росстата, с начала года инфляция 
составила 4,5%, а в июля 1,2%. специалисты объясняют это повышением тарифов на услуги 
естественных монополий. Кроме того, они предсказывают и дальнейшее повышение цен, 
поскольку тарифы на услуги ЖКХ будут еще расти. 

В соответствии с прогнозами Центрального банка (ЦБ) РФ, уровень инфляции в нынешнем 
году не должен превысить 5-6%. Однако эксперты в Международном валютном фонде (МВФ) 
предполагают, что на в 2012 и 2013 году уровень инфляции в России составит 6,5%. При 
этом, как отмечает представитель МВФ в России Одд Пер Брекк, сохраняется опасность ее 
роста. 

«КМ» 
 

Россияне недовольны нынешней системой образования 
Россияне недовольны нынешней системой образования. Об этом сообщает "Левада-центр" 

по результатам опроса, проведенного 17-21 августа. 
Так, удовлетворены системой образования — 22% опрошенных, скорее нет (или 

определенно нет) — 68%, затруднились ответить — 10%. Как отмечается, больше других 
удовлетворены отечественным образованием учащиеся и студенты (35%), предприниматели 
(27%), безработные (26%) и в целом россияне моложе 25 лет (33%), люди с высоким 
потребительским статусом – могут купить автомобиль (28%) и москвичи (30%). 

Не устраивает российское образование скорее всего руководителей и управленцев (82%), 
рабочих (69%) и в целом россиян в возрасте 25-40 лет (72%) и жителей провинциальных 
городов с населением более 500 тысяч человек. Так, 43% опрошенных россиян посчитали, 
что качество работы системы образования за последний год не изменилось, в прошлом году 
так считали 34%. Кроме того, 11%, как и в прошлом году, считают, что качество образования 
улучшилось, а 32% россиян уверены, что ситуация ухудшилась (так считали в прошлом году 
34%). 

Кроме того, 59% опрошенных уверены, что сейчас они (их дети, внуки ) не могут получить 
при необходимости качественное образование (в 2011 году — 50%), 31% считают, что такое 
образование они получат (в 2011 году — 33%). 

Чаще всего считают, что их потомки могут получить хорошее образование студенты и 
учащиеся (55%), предприниматели (39%) и в целом россияне моложе 25 лет (41%), с высшим 
образованием (38%), с высоким потребительским статусом (64%) и москвичи (40%). 

Не рассчитывают на получение своими чадами хорошего образования больше других 
рабочие (68%), домохозяйки и безработные (по 66%) и в целом россияне с образованием 
ниже среднего (62%), с низкими потребительскими статусами – денег хватает только на 
продукты (71%) или не хватает даже на продукты (70%), жители городов с население 100-500 
тысяч жителей (65%) и сельских поселений (64%). 

Как отмечают эксперты "Левада-центра", за последние четыре года оценки россиянами 
состояния отечественного образования заметно менялись. Скорее всего, это связано с 
введением единых госэкзаменов (ЕГЭ), которое, в связи с его неоднозначными оценками, у 
многих россиян вызвало затруднения в оценке уровня отечественного образования, считают 
специалисты. В целом же уровень образования по-прежнему не устраивает большинство 
россиян. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Эксперты подвели "нерадостные итоги" 100 дней премьерства Д.Медведева 

Экономисты и политологи подвели итоги первых 100 дней премьерства Дмитрия 
Медведева. Политик был утвержден в должности председателя правительства 8 мая, глава 
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государства назначил новый кабинет министров 21 мая. У многих экспертов деятельность 
нового правительства вызвала разочарование, аналитики рисуют безрадостные перспективы 
кабмина на будущее, пишет сегодня РБК daily.  

Среди самых значимых событий минувших 100 дней эксперты назвали вступление 
России в ВТО, ратифицированное Владимиром Путиным, введение "бюджетного правила", 
разработкой которого занимался уволенный Алексей Кудрин, и конфронтация между 
командами президента и премьера. 

Об открытом противостоянии между окружением В.Путина и командой Д.Медведева 
говорит первый вице-президент Центра политических технологий Алексей Макаркин. Он 
напоминает, что при формировании кабмина премьер получил квоту на назначения, однако 
этого оказалось недостаточно, и количество назначенцев не переросло в качество. Среди 
людей, приведенных Д.Медведевым, оказалось много заместителей, но прочно закрепиться 
премьеру не удалось.  

О борьбе в верхних эшелонах власти ярко свидетельствуют такие факты, как 
появление фильма "Потерянный день", где деятельность Д.Медведева была раскритикована 
прямым текстом, а также серьезный конфликт полномочий в сфере ТЭК.  

"Медведев смог провести своего вице-премьера Аркадия Дворковича. Но более 
серьезную роль в этой сфере продолжил играть его предшественник Игорь Сечин. В 
результате Дворковичу приходится вести сложную борьбу. То Сечина назначают главой 
совета директоров "Роснефтегаза" и это оказывается новостью для правительства 
Медведева, то приходится спешно переделывать президентский указ, в котором прописаны 
широчайшие полномочия Сечина в президентской комиссии по ТЭКу, то приходится "делать 
утечки" в СМИ своих замечаний по поводу реорганизации и приватизации энергетики", - 
напоминает А.Макаркин.  

Экономисты обращают внимание на "вялый прогресс", либо его полное отсутствие, во 
многих сферах деятельности. Эксперты ожидали серьезных сдвигов по крупным структурным 
реформам, начиная от приватизации и тарифной политики и заканчивая бизнес-климатом, 
однако этого не произошло. Из положительных моментов в работе кабмина главный 
экономист "Уралсиб Кэпитал" Алексей Девятов указал на усиливающуюся поддержку 
экономики со стороны ЦБ через кредитный канал, работу АСИ по проведению 
институциональных реформ по дебюрократизации российской системы и попытку 
правительства найти компромисс по поводу снижения бюджетных расходов. Стоит 
напомнить, что автором последней инициативы — так называемого "бюджетного правила" — 
стал уволенный Д.Медведевым бывший министр финансов Алексей Кудрин.  

А.Девятов отмечает, что критиковать правительство Д.Медведева, пожалуй, рано, ведь 
заявленный премьером срок выполнения поставленных задач истекает только осенью. 
Однако уже сейчас можно заключить, что ряд проектов не удастся реализовать в 
поставленные сроки, например, пенсионную реформу или программу приватизации. Первый 
проект потребует политической воли при выполнении непопулярных мер, а в вопросе 
приватизации между Кремлем и кабмином намечается явное расхождение во взглядах.  

"Медведев, будучи президентом, активно продвигал идею расширения приватизации 
для повышения эффективности экономики и поддержки бюджета через налоги. У Кремля 
установка противоположная: не будем продавать дешево, будем ждать", — напоминает 
А.Девятов. 

Главный экономист ФК "Открытие" Владимир Тихомиров также не скрывает своего 
разочарования, оценивая итоги деятельности кабмина. Он указывает лишь на два 
положительных момента, которые вряд ли можно отнести к заслугам самого Д.Медведева. 
Во-первых, правительство придерживается консервативной политики планирования бюджета, 
однако здесь кабмин действует в полном соответствии с установкам А.Кудрина. Во-вторых, 
Россия стала членом ВТО, но ведь переговоры длились целых 18 лет, да и документы о 
вступлении были ратифицированы не премьером, а В.Путиным.  

Эксперты отмечают, что при формировании кабмина Д.Медведев изначально оказался 
в проигрышном положении, так как новое правительство уже тогда воспринималось как 
временное, создаваемое на полгода-год. "По-моему, никогда еще так плохо элита не 
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отзывалась о правительстве", - заявляет А.Макаркин. Он указывает, что многие 
представители элиты, получив предложение возглавить Минобразования и Минэнерго, 
отказались от портфелей. Таким образом, можно заключить, что правительство Д.Медведева 
ждут совсем не радужные перспективы. 

РБК daily 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  28.08.2012 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

31, 8703 ▲ 0, 06 

EUR 
 

39, 8379  ▼ 0, 07 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


